

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎6月5日（土）除草作業・環境整備、大変有難うございました。

保護者の皆様、6月5日の除草作業では、早朝より大変お世話になりました。多くの保護者の皆様にご協力いただきました。皆様のご協力により、伸びていた草、木の枝が除草・剪定されました。見違えるようにきれいになりました。大変有難うございました。先生方も有難うございました。

生徒の皆さん、保護者の皆さんが授業や部活に一生懸命に頑張れるよう、保護者の皆さんが力を合わせ作業を行ってくださいました。本来ならば、生徒の皆さんにも参加してもらい親子で行っているのですが、昨年に続き、感染防止のため保護者の皆さんと教職員で実施しました。皆さんが、勉強や部活動に集中できるのも、陰で支えてくださっている保護者の皆さんの応援があるからです。感謝の気持ちを忘れずに、これからも一生懸命に勉強や部活動に取り組んでいきましょう。夏季大会まで1か月です

## ◎オリンピックの国内予選・選考会、どん底からはい上がり、困難や挫折を乗り越える強い意志とあきらめない気持ち、誰にも負けない不断（絶え間なく続ける）の練習（努力）を行っている人、成果を出していますね。才能やその人を取り巻く環境だけではないようです。最後は、自分との闘いなのですね。

水泳の池江璃花子選手、体操の内村航平選手、陸上の山県亮太選手、一部の選手のことかもしれません、そういった人の「生き方」を知ることで、『自分の生き方』への励みや参考になるのではないでしょうか。

1つの競技でオリンピックに出場できるのはほんの数名です。こういった人達の陰で、負けて悔しい・悲しい思いをしている人が沢山います。しかし、すでに次の大会に向かって動き出した人も沢山いるようです。

スポーツに限らず日本や世界で何が起きているのか、なぜそういったことが起きているのか、新聞やニュースを見て自分の知識を広げましょう。